

質問

特別教室へのエアコン設置を

町長

急がれるものから順次設置



小田川 謙一 議員



空調設備設置が急がれる仁多中学校音楽室

質問 町内小中学校におけるエアコンの設置状況は、普通教室は完了しているが、特別教室は未設置が多い。特に中学校の特別教室が未設置であるため、部活動において、生徒に大きな負担がかかっているのではと心配している。今後の整備計画は。

町長 中学校において、吹奏楽部は、音楽室に空調設備がないため、ランチルームなどに楽器を運び、部活動をするなど、生徒の学びや活動に支障を期していると聞いている。部活動で使用する音楽室には、来年度早々には設置したい。その他特別教室についても、急がれるものから順次設置したい。



大阪で開催された関西奥出雲会

質問 奥出雲未来会議が開催され町内の方々から意見を聞く機会を設けられたが、県外に進学就職された方からの意見を聞く機会も設けるべきと思うが。

島根県、広島・大阪・東京事務所との連携、また、町内の専修学校や島根大学、県立大学、高専などの教員や学生にも意見を聞きながら機会を設けるよう考えていく。

県外在住者との意見交換は

廃校の利活用について

- ・「少年議会」等、中高生からの積極的な意見聴取を実施する
- ・住民要望の早期実現

その他の質問

質問 仁多地域、横田地域それぞれ小学校を1校に統合された後、廃校となる小学校の利活用は。

町長 公共施設として活用することを優先に、今後様々な意見を聞きながら機会を設けていく。

町長 様々な行政課題に対応するための専門家や講師の派遣を